

Martes 2 de octubre de 2012

Titulares

- *Comunales del sector rural de Bucaramanga presentaron inquietudes al Gobernador*
- *Dstrucción de contrabando, este martes*
- *Gobernador entregará libretas militares a jóvenes de bajos recursos*
- *Banco de maquinarias, prioridad para el corregimiento San Fernando de Cimitarra*

Gobernador pidió a diputados comprometerse en la obtención de recursos para obras

BUCARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, este lunes instaló el último período de sesiones ordinarias de la Asamblea Departamental, ante la cual presentará para su debate y aprobación entre 18 y 20 proyectos de ordenanza que se requieren para el buen desarrollo de la Administración seccional.

El Mandatario departamental expresó que los diputados tienen importantes retos de cara a la discusión de proyectos enfocados a la obtención de recursos que permitan la ejecución de obras para el bienestar de los santandereanos.

Los proyectos

“Este martes se van a presentar 9 proyectos de los 18 que serán la salida real para obtener recursos que permitan la inversión y ejecución de obras en Santander. Uno de ellos está enfocado a la autorización para la enajenación de las acciones que el Departamento tiene en el Fondo Ganadero de Santander. Queremos vender las acciones y adquirir las del Ministerio de Agricultura para revenderlas, eso nos representaría 6 mil millones de pesos para inversión”, dijo Aguilar Villa.

El Gobernador expresó además, que solicitará la autorización de un crédito por 200 mil millones que se invertirán en: vías, 80 mil millones de pesos; educación, \$30 mil millones; Hospital de Floridablanca, \$20 mil millones, y el resto será para el funcionamiento de las secretarías departamentales y proyectos sociales.

Sesión a las 8:00 de la mañana

El funcionario también propuso la imposición de una sobretasa al servicio público de energía, como se hace en los departamentos de Magdalena, Atlántico, Antioquia y Guajira. Con esta sobretasa, Santander obtendría entre 22 mil millones y 44 mil millones de pesos que se podrían utilizar para estaciones de Policía, cámaras de vigilancia y demás temas relaciones con la seguridad.

La primera sesión de este tercer periodo de la Asamblea Departamental será a partir de las 8:00 de la mañana de este martes, con un control político al Sistema Integrado de Transporte Masivo (Metrolínea), al que han sido convocados los directivos de la empresa, transportadores y la Directora del Área Metropolitana de Bucaramanga, entre otros actores del este proyecto.

Comunales del sector rural de Bucaramanga presentaron inquietudes al Gobernador

BUCARAMANGA. Con el fin de fortalecer el proceso que la Administración Departamental desarrolla con las comunidades de todos los sectores de Bucaramanga para priorizar y ejecutar proyectos de menor impacto, el gobernador Richard Aguilar Villa se reunió este lunes con líderes comunales de los corregimientos 1, 2 y 3 de la capital santandereana.

La actividad se realizó en la sala de juntas del despacho del Mandatario seccional, donde intervino el asesor de la Administración Departamental para las comunidades Gustavo Ardila, quien expresó que “antes de finalizar este año el Gobernador se reunirá con todos los líderes y presidentes de las juntas de Acción Comunal JAC y ediles de Bucaramanga y su área metropolitana, para articular trabajos en beneficio de sus comunidades”.

Revisión de proyectos

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, expresó a los líderes de los tres corregimientos de Bucaramanga, que agrupan 35 veredas, que para la próxima semana está programado el inicio de la etapa de revisión de los proyectos, para lo cual los dirigentes deberán presentar sus propuestas bien elaboradas y cumpliendo con los criterios base establecidos.

Además, el Mandatario seccional explicó que el propósito del Gobierno de la Gente con estas comunidades es destinar 5.000 millones de pesos para el 2013, con el objetivo de financiar obras de menor impacto.

Por su parte, Gustavo Ardila informó que para el cumplimiento de este objetivo la Gobernación ya adelanta el plan de acción y trabajo con los líderes de los municipios de Girón, Piedecuesta y Floridablanca.

Destrucción de contrabando, este martes

BUCARAMANGA. A las 9:00 de la mañana de este martes, en el patio de banderas de la Gobernación de Santander, la Secretaría de Hacienda Departamental - Grupo de Rentas hará la destrucción de envases de licores de contrabando y estampillas falsas de estos productos que han sido decomisados en diferentes sectores de Bucaramanga y el resto del departamento. Esta acción corresponde al propósito del Gobierno seccional de erradicar el contrabando de licores y de otras mercancías que afectan los ingresos del Departamento y la salud de los consumidores.

Gobernador entregará libretas militares a jóvenes de bajos recursos

BUCARAMAGA. 166 jóvenes beneficiarios de la Red Unidos en Santander recibirán su libreta militar, de manera gratuita, mediante un convenio establecido entre el Gobierno Departamental y este programa que busca reducir significativamente la desigualdad y la pobreza extrema en Colombia.

La actividad se efectuará a las 11:00 de la mañana de este martes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo, donde el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregará personalmente este documento a los jóvenes que por su situación económica no habían podido obtenerlo.

Banco de maquinarias, prioridad para el corregimiento San Fernando de Cimitarra

BUCARAMANGA. La asignación de uno de los combos de maquinaria que adquirirá la Gobernación de Santander para la rehabilitación, adecuación y mantenimiento de la red vial secundaria y terciaria del Departamento, será designada con prioridad al corregimiento de San Fernando, del municipio de Cimitarra.

Así lo determinó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante una reunión realizada este lunes con una comisión de dirigentes de ese corregimiento de Cimitarra, donde diariamente cerca de 8 mil litros de leche dejan de venderse por el mal estado de algunas vías terciarias.

“El Gobernador fue muy receptivo con las inquietudes que le presentamos y nos ofreció soluciones inmediatas y a mediano plazo”, dijo Ludwing Antonio Carmona, líder del Núcleo Provincial Carare-Opón.

Educación y gasificación

Otro compromiso adquirido por el Mandatario seccional con la comunidad del corregimiento de San Fernando fue el de mejorar las condiciones educativas para frenar la deserción escolar, para ello se revisará el número de docentes que hacen falta dictar algunas asignaturas y se destinarán recursos para terminar la escuela de ese sector.

Por otra parte, el gobernador Aguilar Villa invitó a los líderes a que gestionen un proyecto que haga posible llevar gas domiciliario a esta población apartada de Santander, para beneficiar a 2.500 familias que aún usan leña para cocer sus alimentos.